

# "ENTRAÑAS"

3ero. Emporchi San Antonio con su equipo B.

Lucía Menares Maldonado, Concejal. Pdta. Comisión de Cultura.

¿Puede una inspirarse en el famoso poe ta Vicente Huidobro? ¿Debo clamar al cie lo para que Pablo Neruda me auxilie o quizás Gabriela desde lo alto me sople con su canto esperanzador, las justas palabras para tan magna ocasión?.

Referirse a la obra de Roberto Bescos, "Entrañas", es particularmente para mí una osadía que jamás podría asumir.

Agradecer esta oportunidad que se me brinda no sólamente es un alto honor, si no, que enaltece a la Comisión Cultura de la I.Municipalidad de San Antonio, que me toca presidir.

En la vida de una persona, que ocasionalmente ocupa un cargo público es común tener algunos sinsabores, pero queridos amigos y amigas, compartir con ustedes el trabajo y desarrollo de la cultura de nuestra comuna, es una alegría indescriptible: se los confieso; ignoraba completamente que me iba a deparar tantas satisfacciones.

Trabajar por la cultura sin duda, a diferencia de otros campos una va sintiendo lenta y paulatinamente como se moldea el artista, el escritor, el músico, el poeta, el pintor, el escultor, el folklorista y es así como nace de la profundidad del alma como un parto de las montañas ese hijo que es la obra máxima para su autor.

Eso es lo que ha hecho durante toda su vida Roberto Rescos, particularmente con su nuevo libro que hoy lanza para conoci miento de la gente que tiene hambre de belleza, de amor, de paz y de esperanza. De la misma forma como lo han hecho Gloria Artigas, Ascencio Ronda, Ramón Acuña Rolando Bustos y tantos otros.

En el corazón de una mujer Concejal, como yo, que sólo tiene aspiraciones de trabajo, que como profesional se siente realizada pero que en esta parte, reconozco abiertamente que tengo mucho que aprender, que la amistad de ustedes, me ha entregado tanto, y que de cada uno he tratado de aprender lo que necesito.

En este entender y recibir debo recono cer que Roberto Bescos ha jugado un rol muy importante. Ha sido un verdadero maestro, para mí, para todos, maestro de la sencillez, anunciándose en silencio, humilde -pero ojo- con una humildad que tiene mucho de sabiduría ;cuanta ! que en muchas ocasiones, sin vacilar, habrá cambiado el pan por poemas.

A esa presencia de cada integrante de la comisión de Cultura, a ese gigante de callada sapiencia que se esconde tras un pequeño hombre, en este especial día, quiero decirle gracias, gracias por lo que nos enseñas y nos regalas.

Y a todos ustedes queridos amigos, a nombre de esta comisión les digo gracias por estar hoy aquí junto a Roberto. Muchas gracias.

N. DE LA R.: Por considerarla de gran in terés, damos a conocer la intervención de la concejal Menares, el día del lanza miento de "Entrañas" de Roberto Bescos.

Owa Regional, San Dectous, 3-VI-1994 p. 3.

# "Entrañas" [artículo] Lucía Menares Maldonado.

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Menares Maldonado, Lucía

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

#### **FORMATO**

Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Entrañas" [artículo] Lucía Menares Maldonado.

# **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile